



Valdeón denuncia que las mujeres están poco representadas en las instituciones

Salamanca, ICAL

Las alcaldesas de Zamora, Rosa Valdeón y de Segovia, Clara Luquero, coincidieron ayer en que las mujeres están aún «infra-representadas» en las instituciones públicas y como ejemplo, Valdeón recordó que hasta que llegó Luquero a la alcaldía de Segovia, ella era la única alcaldesa en las nueve provincias de la región. Ambas políticas realizaron estas declaraciones en la mesa redonda «Políticas públicas de igualdad en el ámbito local», organizada por el Máster en Estudios Interdisciplinarios de Género y Políticas de Igualdad y la Asociación de Ayuda a la Mujer Plaza Mayor en la Universidad de Salamanca.